



## ACCUEIL DE LOISIRS ADOS

**C**ette année fut l'année du renouveau. Avec une équipe totalement changée, par rapport aux autres années, avec en tête des troupes, Laura accompagnée de Cyril et Laetitia J. Ils ont voulu mettre l'accent sur la communication, la cohésion de groupe, et surtout le changement.

Ainsi, ils ont, tout au long des vacances, visité un studio d'enregistrement à TROYES. On leur a expliqué comment se faisaient les montages son et voix. Ils ont participé à un concours de pétanque, initié au golf, ainsi qu'au Karting.

Des grands jeux leur étaient également proposés comme le roi détrôné, "qui est qui ?".

Mais ce qu'il faut retenir, c'est qu'ils ont choisi, comme les primaires, les activités et sorties qu'ils voulaient. Ainsi chaque lundi, ont leur demandait de faire un choix. En fonction des disponibilités et du matériel, les animateurs géraient, afin de répondre au mieux, à la demande de chacun.

Des veillées étaient également proposées : la première, c'était casino. Chaque animateur était déguisé en croupier et faisait participer les jeunes sur plus d'une dizaine de jeux. La deuxième, fut de loin la meilleure, puisque le thème était soirée déguisement. Imaginez lorsque Mario et Luigi font du stop, rencontrent OUI OUI dans son joli taxi, tandis que Zorro a failli écraser les Daltons, car poursuivi par le sergent Garcia : cela donne des scènes assez comiques. Rassurez vous tout le monde a joué le jeu.

Enfin, la dernière semaine, une grande journée surprise leur était consacrée. C'est-à-dire qu'ils ne savaient pas "à quelle sauce" ils allaient être mangés. Finalement, ils ont vraiment apprécié, puisqu'au programme il y avait : baby foot humain, escalade, lancer sarbacane, golf, course d'orientation et de nombreux petits jeux rôles. Le mois s'est terminé par une sortie au parc aquatique de la "Toison d'Or".

## CONCLUSION

**U**n mois de juillet riche en émotion et ponctué par le départ de 3 de nos fidèles animatrices au centre de Saint-Parres aux Tertres ; Coralie, Anne-Sophie et Laetitia. Elles ont œuvré toutes ces années pour offrir à vos enfants le meilleur, travaillant sans relâche pour parvenir à chaque fois à ce bilan : des centres réussis chaque année.

Au nom de tous ceux qui ont eu la chance de travailler à leurs côtés, ou la chance de les avoir eu en tant qu'animatrices, nous leur adressons un immense MERCI ! *(même si mon petit doigt me dit que nous les reverrons de temps en temps)*



Cette année encore, nos accueils de loisirs ont été un franc succès, à regarder les inscriptions du mois de juillet. En effet, nous en avons eu 48 enfants en MATERNELLE, 92 en PRIMAIRE, 40 en ADOS.

Des programmes, une nouvelle fois riches et variés, ont fait le bonheur des enfants.

Participant à un panel d'activités culturelles, manuelles, sportives, pour l'ensemble de nos accueils.

## ACCUEIL DE LOISIRS MATERNEL

Fort de ses animatrices expérimentées, telles Christine, Geneviève, Valérie, Amélie MAURY et Amélie MEUX, le centre a accueilli cette année encore, une stagiaire BAFA : Justine.

Ensemble elles ont réussi, avec brio, à faire de notre accueil une référence au niveau pédagogique et rythme biologique de nos chers enfants, de 3 à 6 ans. Le plus difficile étant, bien évidemment, de proposer des activités qui plaisent aux enfants, tout en respectant leur rythme, et adapter des activités en fonction de leur jeune âge.

Les enfants devaient quotidiennement concevoir une activité au choix (panier de basket, accroche-torchon, pense bête, photo pêle-mêle et Tam-Tam) qu'ils ramenaient en fin de semaine. Bien sûr, à cet âge ils ont besoin de se défouler. Par conséquent, Loup glacé, épervier, tigre et agneau, singes et cacahuètes leur permettaient de s'extérioriser, tout cela dans la bonne humeur. Le début d'après midi était consacré à la sieste réparatrice pour les plus petits, à des temps calmes aménagés pour les plus grands (contes, lecture, coloriages, ...).

En deuxième partie de journée, les enfants avaient le plaisir de faire des grands jeux ou des sorties.

Les grands jeux sont les moments où l'enfant peut s'évader dans un autre monde. Les animatrices, bien souvent déguisées, prennent autant de plaisir que les enfants à y participer. Ainsi, ils ont pu voyager dans le monde imaginaire de "la fleur sourire", dans l'ambiance des "jeux olympiques", dans la fête des "kermesses" ou "la boum" ou alors de se transformer en aventurier, et participer à un "jeu de piste".

Enfin, pour développer leur imaginaire et leur esprit d'aventurier, des sorties leur étaient proposées : le jeu avec "WOUMBA PARC", la nature avec "LE LAC et LA FORÊT", la campagne avec "LA FERME DE LA MARQUE" et le monde animalier au "ZOO D'AMNEVILLE".

Un mois de juillet bien rempli, qui a laissé derrière lui, nombre de souvenirs indélébiles ne demandant qu'à connaître les mêmes choses l'année prochaine !





## ACCUEIL DE LOISIRS PRIMAIRE

Qui pourrait dire que le mois de juillet ne fut pas un mois riche en émotion.

Tout d'abord, la famille s'est agrandie puisque nous avons accueilli 10 enfants de plus chaque semaine, ce qui fait beaucoup d'enfants à occuper. HEUREUSEMENT ! L'équipe d'animation s'est vu renforcée puisque pas moins de 6 animateurs ont œuvré pour proposer un programme qui a su contenter tout ce beau monde. Cette équipe était constituée de : Coralie, Anne-Sophie, Marie-Laure, Jennifer, Marine, Benjamin, Amélie et notre nouvelle stagiaire : Marie.

La priorité était donnée sur le choix et la volonté de chacun à organiser son propre planning. C'est pourquoi, les enfants avaient la possibilité de s'adonner à une multitude d'activités telles que des gâteaux rigolos, des T-shirts personnalisés, porte-clés, marque-pages, pâte Fimo, perles, et bien d'autres encore.

Pour ceux dont la passion se manifeste par l'action, rien de tel qu'une traditionnelle balle assise, Crosse québécoise, tennis, tennis de table, ...

Et puis, il y a les moments où le centre se transforme subitement. Comme si l'on changeait d'espace-temps, de mode de vie. Vous imaginez la surprise lorsque vos enfants sont arrivés au centre. Au lieu de voir leurs animateurs préférés, ils se sont retrouvés face à des bouffons du roi qui n'arrêtaient pas de faire de mauvaises blagues ou bien encore devant un clown absolument survolté, et quelque peu "foufou".

La magie des grands jeux leur permet de voyager, donc de s'échapper de leur repère quotidien. Ainsi, les enfants ont participé à la **coupe du monde**, ont résolu l'énigme du

"**mystère au cirque**" ou retrouvé le farceur qui avait volé le nain du grand-père Roger, le jardinier.

Mais, ce n'est rien comparé à ce qu'ils ont vécu ce mardi 27 juillet 2010. Rendez vous compte ! Ils ont pris l'avion direction ; inconnu, ... se sont retrouvés dans les mêmes conditions que les candidats du jeu télévisé "**Koh Lanta**" (enfin presque !). Il leur a fallu braver leur plus grande peur, et s'armer de courage pour relever les défis que l'animateur Denise Brogniard leur donnait sans ménagement. Non vraiment ! vos enfants n'étaient pas en vacances, ils ont vécu une véritable aventure... humaine.

Cette année, deux veillées étaient proposées pour ceux qui le voulaient. La première sur le thème du casino avec Black jack, roulette, poker, 421, et le bar du casino pour ceux qui avaient plus de liquide en poche. La dernière fut celle de Kho Lanta, où tout le monde autour du feu, écoutait le chef de tribu qui les avait accueilli et leur racontait les légendes de sa forêt.

Enfin chaque semaine, une sortie leur était proposée. Ainsi, après avoir pique niqué au pied de la tour Eiffel (excusez du peu) ils se sont rendus à la cité des Sciences. Plus exactement à la "CITE DES ENFANTS" qui proposait plusieurs ateliers : communication, sciences, le corps, la nature, les médias. Après le parc de la Béchère, Grimpobranche et Woumba Parc, le voyage de fin de centre s'est effectué au zoo d'Amnéville. Certains ont pu, pour la première fois, voir l'ours polaire, le condor, le rhinocéros, l'anaconda et des milliers d'autres animaux de tous continents. Grands jeux, sorties, veillées, fête du centre, petits jeux ont rythmé ce mois de juillet. Nous espérons que chacun d'entre vous a passé, de bonnes, non, d'excellentes vacances comme celles vécues à vos côtés.